

Der Vorsitzende, Herr Waldästl, teilte mit, dass der Unterausschuss bereits in der letzten Wahlperiode schon existierte und fragte ob Diskussionsbedarf über die Einrichtung bestünde. Falls dies nicht der Fall sei, könne man direkt zur Benennung der Mitglieder übergehen. 3 Fraktionen beantragten die Einrichtung. Von den freien Trägern und der CDU-Fraktion sei zudem auch Zustimmung signalisiert worden.

Es gab keine Wortmeldungen. Die Verwaltung übergab die Vorschlagsliste. Lediglich von der CDU-Fraktion lag noch kein Vorschlag vor.

Hier wurde in der Sitzung Frau Hötzel und als Vertretung Herr Dr. Beckmann seitens der CDU-Fraktion benannt.

	Mitglied	Vertretung
CDU-Fraktion	Frau Hötzel	Herr Dr. Beckmann
SPD-Fraktion	Frau Dr. Echterhoff	Frau Borowski
Bündnis 90/Grüne-Fraktion	Frau Schulenburg	Frau Gassen
FDP-Fraktion	Frau Jung	Frau Schütze
Freie Träger	Frau Friedhofen	
Freie Träger	Herr Kremer	
Stadtsportverband als Beratendes Mitglied	Fr. Dr. Fitter	Fr. Dr. Kuhnke

Wie bisher sollten Vorsitz und Stellvertretung nicht politisch besetzt werden, führte der Vorsitzende aus.

Daher schlug er Frau Friedhofen als Vorsitzende sowie Herrn Kremer als Vertretung vor. Frau Schablitzky wurde als Schriftführerin vorgeschlagen und als ihre Stellvertretung Frau Kalisch. Zum Unterausschuss würde anlassbezogen einberufen.

Es gab auf Rückfrage keine ergänzenden Vorschläge. Der Unterausschuss würde anlassbezogen tagen, wurde festgehalten.

Wie vorstehend benannt zur Abstimmung gestellt.